

## Safari Ramadhan, Suardi Saleh Buka Puasa dan Shalat Tarwih di Palanro

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.MAGZ.CO.ID](http://BARRU.MAGZ.CO.ID)

Mar 31, 2024 - 07:44



BARRU- Safari Ramadhan malam ke-20, Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si bersama jajaran berbuka puasa di kantor camat Mallusetasi dan shalat tarwih di Mesjid Besar Taqwa, Palanro, kecamatan Mallusetasi, kabupaten Barru, Sabtu (30/3/2024).

Dalam sambutannya, Suardi Saleh menjelaskan bahwa setiap bulan Ramadhan Pemkab Barru melaksanakan safari Ramadhan dalam rangka meningkatkan

silaturahmi dengan jamaah masjid di kabupaten Barru secara bergilir dari kecamatan ke kecamatan.

"Safari Ramadhan ini bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat, memberikan bantuan operasional amaliah Ramadhan dan semua masjid mendapatkan bantuan, baik yang kami kunjungi dan tidak. Besarnya bervariasi disesuaikan dengan kriteria dan langsung masuk rekening masjid", kata Suardi Saleh.

Bupati menambahkan, bahwa Segala transaksi keuangan untuk insentif dan bantuan dilakukan secara non tunai, ini dilakukan untuk menghindari pemotongan dan hal-hal lainnya termasuk bantuan malam ini langsung masuk kerekening.

Selain itu menurut Bupati dua periode ini, tujuan safari Ramadhan ini untuk menedegarkan aspirasi dan persoalan yang dihadapi masyarakat, termasuk persoalan yang dihadapi Masjid Taqwa.

"Insya Allah Tahun 2025 akan kami bantu namun besarnya akan menyesuaikan dengan keuangan daerah", ujarnya.

Suardi Saleh mengurai bahwa bulan Ramadhan adalah wadah untuk meningkatkan silaturahmi seperti buka puasa, semua yang sulit dikerjakan diluar Ramadhan menjadi ringan dibulan ini, lebih mudah memaafkan, lebih ringan membantu dan bersedekah.

"Terlebih kita baru saja melaksanakan Pemilu tentu saja ada perbedaan pilihan sehingga monentum Ramadhan ini menjadi kesempatan bagi kita untuk memperatkan lagi silaturahmi dan persatuan kita", ungapnya.

Dalam kesempatan itu, Bupati juga menjelaskan salah satu sektor yang menjadi perhatian pemerintah adalah sektor kesehatan agar masyarakat lebih mudah dalam mengakses layanan kesehatan, BPJS dan sebagainya.

"Saat ini Kita sudah siapkan rumah tunggu pasien di Makassar dan di Barru untuk memudahkan masyarakat Barru yang akan rawat inap dengan fasilitas memadai", sebutnya.